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PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 

 
PROCÈS-VERBAL DU 17 JUIN 2014 

 
      Session ordinaire du conseil d'établissement des écoles de 
Preissac et Sainte-Gertrude tenue à la Salle des lecteurs au restaurant Le Chat’O, 
le dix-sept juin deux mille quatorze à dix-huit heures. 

PRÉSENCES 
 
 
 

 Mmes  Caroline Demers 
 Jennifer Croteau  
 Josée Larouche 
 Julie Morin 
 Julie Vézeau-Boutin 
 Mélanie Desjardins 
 Mélanie Marcil 
 Tania Blouin 

Isabelle Coté 
Chantal Massicotte 
 

MM. Michel Picard  
 Danny Pomerleau 
 

ABSENCES  Mme  Monia Ménard 
M. Philippe Larchevêque 
 

OUVERTURE DE LA 
SÉANCE, SALUTATIONS 
ET PRÉSENCES 

 Il est 18 h 15 et madame Marcil souhaite la bienvenue à tous pour cette dernière 
rencontre de l’année. 

LECTURE ET ADOPTION 
DE L’ORDRE DU JOUR 

 CE–0666-14  IL EST RÉSOLU sur proposition de madame  
Mélanie Desjardins, 
 QUE l'ordre du jour de cette réunion soit et est adopté tel que 
présenté. 
                                                                 ADOPTÉE 

ADOPTION DU PROCÈS-
VERBAL DE LA RÉUNION 
RÉGULIÈRE DU 13 MAI 
2014 

 CE–0667-14  IL EST RÉSOLU sur proposition de madame  
Chantale Massicotte, 
 QUE le procès-verbal du 13 mai 2014 soit adopté tel que 
rédigé. 
      ADOPTÉE 

INTERVENTION DU 
PUBLIC 

 Aucune intervention de l’assemblée. 
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INFORMATION – 
CORRESPONDANCE   

 Fin des classes 
Une heure plus tôt, le 20 juin. 
 
Date de remise du dernier bulletin 
Il devrait arriver à la mi-juillet avec la liste de matériel didactique et des fournitures 
scolaires. 
 
Frais de déplacement des membres du Conseil d’établissement 
M. Pomerleau redistribue les feuilles de frais de déplacement aux membres pour 
vérification et signature. 
 
Demande de prêt de locaux pour l’été 
La municipalité de Sainte-Gertrude fait une demande de prêt de locaux pour la 
tenue du camp de jour. Les locaux demandés sont la salle à dîner des élèves et le 
gymnase. Tous les membres sont en accord. 

 
ASPECTS GÉNÉRAUX : 

RAPPORT DU COMITÉ DE 
PARENTS 

 Monsieur Picard rapporte les points traités au comité de parents CSH : 
l’implantation du système de portes sécurisées; projet-école lier qui est de retour 
cette année; CRAC - centre pour la reconnaissance des acquis (trois centres au 
Québec); Rendez-vous Panquébéquois; nomination de madame Line Gagnon 
comme adjointe à la Calypso; règles de répartition; école alternative (projet). 

SERVICE DE GARDE  Suite au dépôt du budget provincial, les frais chargés aux parents pour le service 
de garde seront de 7,00 $ jusqu’au 1er octobre 2014 et passeront par la suite à 
7,30 $. 

ACTIVITÉ DE L’OPP  Les élèves de l’école de Preissac se rendront à Rouyn-Noranda le mercredi 18 juin 
pour une visite de l’Église orthodoxe russe. Ils dîneront au McDonald, iront à la 
crème glacée et profiteront de la piscine du cégep. Le tout financé par l’OPP. 
 
Le jeudi 19 juin, les élèves de Sainte-Gertrude profiteront d’un dîner hot-dog. 
 
Le vendredi 20 juin, c’est la fête foraine pour tous les élèves des deux écoles à 
l’école de Preissac. 
 

COMPOSITION DU 
CONSEIL 
D’ÉTABLISSEMENT  
2014-2015 

 Les membres discutent et optent pour le statu quo. 
CE–0668-14 IL EST RÉSOLU sur proposition de  
madame Jennifer Croteau, 
 QUE le statu quo soit conservé. 
    ADOPTÉE 
 

IDENTIFICATION DE LA 
DATE DE L’ASSEMBLÉE 
GÉNÉRALE ANNUELLE EN 
SEPTEMBRE 2014 

 L’assemblée générale des parents se tiendra le 23 septembre 2014 à 19 h. Elle 
sera précédée d’une rencontre parents-enseignants à 18 h. À la fin de l’assemblée 
générale des parents se tiendra la première séance régulière du conseil 
d’établissement. 

RAPPORT ANNUEL 
2013-2014 

 Monsieur Pomerleau invite madame la présidente à écrire un mot pour insérer 
dans le rapport annuel de l’année 2013-2014. 
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RESSOURCES 
MATÉRIELLES ET 
FINANCIÈRES : 
 

  

ADOPTION DU BUDGET 
PRÉVISIONNEL DE 
SAINTE-GERTRUDE ET 
PREISSAC 2014-2015 
(ART. 95) 

 Monsieur Pomerleau et monsieur Picard présentent le budget prévisionnel 
2014-2015.  
 
CE–0669-14 IL EST RÉSOLU sur proposition de  
madame Julie Vézeau-Boutin, 
 QUE le budget soit approuvé tel que présenté. 
    ADOPTÉE 
 

ADOPTION DU BUDGET 
PRÉVISIONNEL DU 
SERVICE DE GARDE  
2014-2015 

 Monsieur Pomerleau et monsieur Picard présentent le budget 2014-2015 du 
service de garde. 
 
CE–0670-14 IL EST RÉSOLU sur proposition de  
madame Caroline Demers, 
 QUE le budget du service de garde soit approuvé tel que 
présenté. 

 ADOPTÉE 
SERVICES ÉDUCATIFS :   

MATÉRIEL DIDACTIQUE 
ET FOURNITURES 
SCOLAIRES 

 Comme la version des feuilles de matériel didactique que la direction avait en sa 
possession n’était pas la bonne, les feuilles seront envoyées par courriel pour 
approbation. 

ORGANISATION 
SCOLAIRE 2014-2015 

 Aucun changement n’est apporté pour le moment. 

DEMANDE DE 
SUBVENTION POUR 
ACTILEADER 

 • Considérant le financement de 30 minutes par 9 jours dans la tâche de 
l’éducateur physique financé par Québec en Forme – MRC d’Abitibi depuis 
deux ans. 

• Considérant que Québec en Forme demande un engagement plus formel de la 
part du conseil d’établissement pour poursuivre son financement l’an prochain. 

• Considérant que la direction d’école appuie ce projet qui contribue au bien-être 
des élèves. 

• Considérant que le conseil d’établissement pourra évaluer les impacts du 
projet grâce au rapport d’évaluation fourni par l’éducateur physique et l’équipe-
école. 

• Considérant que Québec en Forme ne sera pas toujours présent dans le 
milieu, mais que le financement actuel de ce projet permet d’explorer un 
moyen d’améliorer la dynamique des cours d’école.  

 
Le conseil d’établissement appuie la tenue du projet Actileader dans son école et 
s’engage à évaluer la pertinence de poursuivre le projet dans les années à venir, 
avec ou sans le financement de Québec en Forme. 
 
CE–0671-14 IL EST RÉSOLU sur proposition de  
madame Jennifer Croteau, 
 QUE la résolution soit approuvée telle que présentée. 
       ADOPTÉE 
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APPROBATION DES 
SORTIES ÉDUCATIVES 

  
Les élèves de l’école de Preissac se rendront à Rouyn-Noranda le mercredi 18 juin 
pour une visite de l’Église orthodoxe russe. Ils dîneront au McDonald, iront à la 
crème glacée et profiteront de la piscine du cégep. Le tout financé par l’OPP. 
 
Le jeudi 19 juin, les élèves de Sainte-Gertrude profiteront d’un dîner hot-dog. 
 
Le vendredi 20 juin, c’est la fête foraine pour tous les élèves des deux écoles à 
l’école de Preissac. 

CE–0672-14 IL EST RÉSOLU sur proposition de  
madame Julie Morin, 
 QUE les sorties soient approuvées telles que présentées. 
        ADOPTÉE 

CODE DE VIE  Un petit changement a été apporté au code de vie au niveau de la règle sur les 
collations :  
J’apporte des fruits, des légumes, des produits laitiers ou des aliments santé faits 
maison comme collation.  
Une approbation avait déjà été faite par tous par courriel. 

AUTRES SUJETS :  Aucun autre sujet n’est traité. 

CHANDAIL D’ÉCOLE 
LORS DES SORTIES 

 Les membres du conseil discutent de la possibilité de faire l’achat d’un chandail 
pour tous les élèves de l’école.  

CE–0673-14   IL EST RÉSOLU sur proposition de  
madame Tania Blouin, 
    de prévoir l’achat de ce chandail dès septembre 
prochain. Pour cette fois, ce sera l’OPP qui en assumera les frais. 

       ADOPTÉE 

ÉVALUATION ET 
CLÔTURE DE 
L’ASSEMBLÉE 

 CE–0674-14   IL EST RÉSOLU sur proposition de  
madame Josée Larouche 
  QUE l’assemblée soit levée.  
       ADOPTÉE 
Il est 20 h 15. 

   
 
 
 
 
   _____________________ 
 Mélanie Marcil, présidente  Michel Picard, secrétaire 


